



SAFETY UNLIMITED, INC.

# Consejo semanal sobre seguridad

## El Trauma de Suspensión

Cuando un trabajador está suspendido en un arnés personal anticaídas, el cuerpo no tiene manera de orientar en una posición horizontal. La sangre no puede fluir normalmente y represamiento de la sangre ocurre. Este es el trauma de suspensión. Y a menos que se rescata rápidamente al trabajador, sangrado en la pared venosa y la intolerancia ortostática ocurrirá. Esto puede provocar lesiones graves al cerebro, los riñones, y otros órganos.

### Síntomas de los que Debe Estar Pendiente:

El trauma de suspensión es relativamente raro, pero los trabajadores caídos en espera de rescate deben estar monitoreados estrechamente para síntomas de trauma de suspensión.

Los Síntomas Comunes Incluyen:

- Debilidad;
- Disnea;
- Sudoración;
- Palidez;
- Náuseas;
- Mareos;
- Sofocos;
- Frecuencia cardíaca o presión arterial inusualmente baja;
- Aumento de la frecuencia cardíaca; y
- Pérdida de la visión.



**¡No quiere estar pendiente...Asegúrese ser prudente!**